
1 
 

                                                                                                                                                                                                  
WEB http://joanaragones.es/  
 

 
Companys y el Govern Catala en prisión 
 

SERIE LOS OTROS 

LA OBLIGADA MARCHA 
24.03.18 
Joan Aragonés Signes 
Es consejero y escritor de pasiones. Ha  
sido empresario y presidente de Consum  
La palabra, cambio y aporte de valor 
 

No les queda otra opción que la de marcharse de este inframundo escenario en 
el que El Procés los ha metido. Lamentablemente  es la única opción que tienen 
si desean mantener su dignidad. El problema es recurrente, las actitudes 
también y, por tanto, la respuesta solo puede ser la obligada marcha. Cada 
uno la instrumentalizará de acuerdo con sus cánones, pero al fin y a la postre, 
con resultados similares. 
 
El Procés ha puesto en evidencia la inviabilidad de la Unión. Los matrimonios 
se rompen con el desgaste sostenido. Sin embargo, la separación se 
instrumentaliza cuando se constata de forma indiscutible, que no hay 
posibilidad de convivir en paz y armonía. Muchos matrimonios conocen a sus 
parejas durante el proceso de la separación, porque en esos momentos los seres 
humanos nos quitamos las caretas y mostramos nuestro espíritu, tal cual es. En 
algunos casos, estos actos in extremis ayudan a acercar posiciones, porque se 
descubren valores no conocidos, pero en la mayoría de las coyunturas aportan 
nuevos ímpetus para el divorcio 
 
El Procés aporta claridad, porque ha motivado a que las partes en conflicto 
hayan mostrado sus valores a través de los comportamientos observables, 
porque es el único método fiable que permite conocer sus actitudes. Los hechos 
muestran la cara oculta de las personas y por ende, permiten saber quién es 
cada cual. El Procés ha ayudado a conocer mejor a los actores en litigio.  
Un Juez del Tribunal Supremo D. Pablo Llarena toma la decisión de encarcelar 
a cinco políticos catalanes que han luchado por sus ideas y abre nuevos 
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expedientes a otros 25 políticos, para sumarlos a los centenares de políticos que 
tienen instruidas causas judiciales…  
 
EL CLAMOR NACIONAL 
 
¿El Juez actúa por su cuenta y riesgo o escucha el clamor popular?. No me 
cabe la menor duda de que cualquier juez escucha ese runruneo de la opinión 
pública porque es el medio que utilizamos para conocer el estado de opinión de 
una sociedad. Veamos: 
 
1º.- LA PRENSA NACIONAL 
Ha enjuiciado y sentenciado  a todos los políticos que defienden El Procés. La 
actitud se constata en sus mensajes y comportamientos, no en las referencias a 
los principios y valores del Medio de Comunicación. De acuerdo con el juicio 
mediático, los políticos independentistas son culpables y deben ir a la cárcel... 
Da lo mismo lo que hayan hecho y, sobre todo, son indiferentes a los 
argumentos legales, porque su posición se basa en la política y no en la razón. 
La prensa actúa en defensa del Estado Único. Digamos que es una prensa 
política, que utiliza el medio de comunicación para mantener el statu quo que se 
deriva de la indivisibilidad del Estado Español. 
 

 
Pau Claris 
 

2º.- LOS POLITICOS NACIONALES 
Son los responsables directos de los hechos, porque ellos son los que han 
provocado la judicialización de El Procés, utilizando el artículo 155 y 
permitiendo que los jueces hagan lo que ellos no desean hacer, para no asumir 
las responsabilidades que se derivarán de los hechos y sobre todo, para que no 
caiga sobre ellos el peso de la historia. Sí, la responsabilidad que se inferirá en 
el futuro, para todos aquellos políticos que están provocando el divorcio de dos 
comunidades que pudieran haber convivido pacíficamente. No importa el color 
de izquierdas o de derechas, todos actúan al unísono, con una sola voz, la que se 
infiere de la Moncloa. El director de la música es el Presidente del Gobierno 
Español, que está al frente del partido político más corrupto de Europa… 
 
3º.- LOS PROGRES DEL 68 
No existen, están callados, prefieren no opinar y constatar cómo se derrumba 
gran parte del edificio que ellos mismos han ayudado a construir a lo largo de 
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estos últimos 40 años. Se han hecho viejos, acomodaticios y, sobre todo, 
conservadores de un régimen que se derrumba, porque en la Europa de las 
libertades, no se puede mantener sine die un proceso denigrante como en el que 
estamos…El problema es que El Procés se llevará muchas cosas, entre ellas gran 
parte de la sociedad que hemos conocido… 
 
4º.- LOS CORRUPTOS 
Están encantados con El Procés, que han alentado y mantienen, porque les 
aporta un doble efecto placebo: (1) nuevos corruptos catalanes que suman la 
interminable lista de instituciones tocadas por el delito (el PP, el Psoe, la 
monarquía, la Comunidad Valenciana, la Comunidad de Madrid, la Junta de 
Andalucía y los catalanes que rompen España…). Pensemos que cuantos más 
corruptos existen menos dolo tienen sus componentes. Y los de El Procés, pasan 
todos por corruptos, da lo mismo lo que hayan hecho, la prensa los califica del 
mismo modo…; (2) mucha carnaza con la que entretener a los españoles para 
desviar su atención mediática de un asunto del que no desean que se hable. Es 
mejor hablar de los catalanes y de El Procés que de la corrupción. 
 

 
Algunos de los militares vinculados con el 23F 

 
5º.- LOS PARTIDOS POLITICOS NACIONALES 
El Procés les viene bien porque aporta instrumentos para modificar la atonía 
electoral y mejorar sus expectativas del tan deseado voto. Por el voto, uno es 
capaz de vender a su madre o destruir el país por el que dice luchar… Eso ya se 
lo hemos visto hacer a muchos partidos nacionales. De momento, Ciudadanos 
está incrementando su posición electoral gracias a El Procés. Ya lo hizo antes 
Lerroux, con resultados desastrosos para el Estado, pero muy adecuados para 
sus intereses electorales.   
 
 

6º.- LA HISTORIA SE REPITE 
Estamos repitiendo la historia. Actuamos como si nos hubiéramos creído a pie 
juntillas la historia que nos contaban los maestros franquistas. Aquella que 
hablaba de una España Grande y Libre y del peligro del separatismo catalán y 
vasco. Motivo por el que sin  darnos cuenta, reaccionamos de un modo similar a 
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como lo hizo, Isabel de Castilla, El Conde Duque de Olivares, Felipe V, Fernando 
VII, el dictador Primo de Rivera, Lerroux y el dictador Francisco Franco 
Bahamontes… Nada hay de nuevo en la viña del señor, se actúa del mismo 
modo, solo que con las formas exquisitas de un aparente espacio democrático en 
el que vivimos. Digamos que el fondo es el mismo, pero cambia el escenario y la 
música ambiental. Error detrás de error, nadie quiere ver que al menos la mitad 
del electorado catalán está por una labor, que día a día mejora su posición, al 
albur de las estupideces de los que instrumentalizan El Procés para mejorar sus 
posiciones electorales en una España destrozada por la falsa Unión… 
Llevamos siglos teniendo un problema que se pretende resolver por las armas… 
  

 
Guardias Civiles agrediendo a su superior el Ministro de Defensa y Teniente General del Ejercito, con la presencia del Presidente del Gobierno Adolfo Suarez. Sin que pasara nada en sus 
carreras militares. Les perdonamos… 
 

7º.-LOS POLITICOS DE EL PROCES, A LA LUZ DE AS 
ACTUACIONES JUDICIALES Y DE LAS ACTITUDES DE LOS 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN,  DEBEN SER PEORES QUE LOS 
MILITARES QUE DIERON EL GOLPE DE ESTADO EL 23 F Y QUE EL 
ALZAMIENTO NACIONAL DEL GENERAL FRANCO 
Lo que prevalece no es lo que se dice, si no lo que se hace. Si medimos la 
gravedad de los hechos por las respuestas judiciales, a los políticos nacionalistas 
se les aplica una orientación legal que no se utilizó en ninguno de los dos Golpes 
de Estado referidos, el del 23 F y el del Alzamiento Nacional. Vemos:  
 
7.1.- ¿Los 50 Guardias Civiles que asaltaron el Parlamento Español 
cumplían órdenes o eran cómplices de un Golpe de Estado?. Estos 
señores entraron armados en el Parlamento Español y pudieron comprobar que 
allí estaban los altos mandatarios del Estado Español, desde el Presidente del 
Gobierno hasta el Teniente General al mando del Ejército Español y, por ende, 
quien representaba la autoridad del ejército.  
 
Los guardias civiles incumplieron flagrantemente el Código Militar y todos ellos 
fueron cómplices del Golpe de Estado, porque debieron abandonar el 
Parlamento y/o las armas. ¿Por qué no se les procesó? ¿Por qué no se les metió 
en la cárcel?, ¿Por qué razón se les aplicó una legislación benevolente?... Es 
obvio porque se no hizo:  para evitar males mayores y poner en evidencia la 
gravedad del asunto;  para no tener que enjuiciar a miles y miles de militares 
que formaron parte del Golpe de Estado y, por ende, que cometieron un delito 
de Lesa Patria…Recordemos que el General Armada, Jefe de la insurrección, 
era el Jefe de la Casa del Rey… y había Tenientes Generales, coroneles…. 
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El Estado no Juzgo a ninguno de los guardias civiles que entraron en el 
Congreso. O sea, militares profesionales que retuvieron con sus armas al 
gobierno y a los diputados no se les proceso. Se les aplicó el criterio legal de 
obediencia debida… Militares como los que agredieron al Teniente General 
Gutierrez Mellado en presencia del coronel Tejero y del Presidente Suarez que 
salió en su defensa, que pudimos ver todos por televisión… ¿Esos Guardias 
Civiles cumplían órdenes?¿De quién? 
 
 

7.2.- Se estima que en el Golpe de Estado del 23 F, participaron no  
menos de 1.000 militares profesionales. De ellos, solo fueron juzgado 33, 
de los que solo 30 fueron condenados y con excepción de los cinco de 
principales, el resto tuvieron condenas de menos de 3 años y cuando salieron de 
las blandas prisiones continuaron con sus carreras miliares. Y de este modo, los 
que entonces eran tenientes hoy son coroneles y generales… Lo mismo que 
estamos haciendo con los catalanes… 
 

 
Fosa con cadáveres de republicanos fusilados 
 

7.3.- ¿Los jueces del Tribunal de Orden Publico que sentenciaron a 
miles de españoles en el marco de una Legislación injusta y de un 
Régimen dictatorial eran responsables de sus actos?. Yo no tengo  la 
menor duda de que lo fueron y pudieron haber sido enjuiciados y apartados de 
sus carreras profesionales. Sin embargo, la joven democracia española paso por 
alto la necesaria aplicación de la Legislación a estos depravados profesionales 
del Derecho. Y todo ello se hizo  en pro de una paz, que hemos convenido en 
llamar La Transición.  
 
 

7.4.- Los cadáveres de ciudadanos españoles asesinados vilmente por 
las mentes sanguinarias de los que provocaron la Guerra Civil, no 
han sido recuperados para ser enterrados con dignidad. Se les ha 
negado reiteradamente la dignidad que se deriva de un entierro. Y los que 
perdieron la Guerra Civil han tenido que soportar todo tipo de vilezas, tan solo 
por reclamar la Memoria Histórica.  
 

7.5.- Los asesinos de la Guerra Civil del Bando Nacional no han sido 
juzgados. No me cabe la menor duda de que en ambos bandos hubo asesinos y 
no voy a evaluar ahora en cuál de los dos hubo mas, ni tampoco la gravedad de 
sus comportamientos. Tan solo deseo destacar, que los asesinos republicanos 
fueron juzgados y sentenciados por el Régimen de Franco y sus víctimas fueron 



6 
 

glorificadas y en algunos casos hasta subieron al altar de las iglesias, porque se 
les beatificó….Sin embargo, a día de hoy, aún no se han juzgado los asesinos 
nacionales que provocaron auténticas masacres en el bando republicano. Y no 
se ha hecho, en pro de la paz y de La Transición. 
 
7.6.- Podría continuar, pero creo que no hace falta que me extienda en esta 
interminable lista de procesos en los que se les ha aplicado una Legislación 
benevolente para evitar males mayores o para conseguir la paz… 
 
Por todas estas razones, el Juez D. Pablo Llarena actúa necesariamente 
influenciado por este gran Movimiento Nacional que alienta sus decisiones. Sin 
embargo, D. Pablo debe tener en consideración el peso de la historia y, sobre 
todo, porque puede acabar como el cabeza de turco, porque sus decisiones le 
pueden llevar a la cárcel o a ser repudiado por la misma institución por la que 
lucha. Tiempo al tiempo. 
 

 
Políticos catalanes que han sido encarcelados 
 

REFLEXIONES QUE SE INFIEREN DE LA COYUNTURA 
 

A .-LA ENERGIA DEL CONTRARIO 

Tengo un arma secreta que me otorga una doble energía. Por mi naturaleza 
dispongo de bastante energía, pero suelo usar la energía del contario porque es 
más rentable. Me aprovecho del rebote.  Los jugadores de la pelota valenciana, 
els pilotaris, conocen bien la técnica del rebote, porque cuando la pelota viene 
de lejos, si contestan de forma directa tienen un doble problema, no es fácil 
reenviar una pelota que llega con fuerza y, además, se destrozan la mano por el 
impacto. Por estas razones, siempre que pueden, dejan que la pelota pegue en la 
pared y cuando regresa, aún con la energía del lanzamiento, contestan y de esta 
forma con menos energía la pelota llega mucho más lejos…. Los buenos gestores 
saben aprovechar las flaquezas y estupideces del contrario y de este modo, 
crecen más rápido consumiendo en el camino menos recursos.  
 
 

¿Cuántos años hubieran tardado los independentistas en llegar donde están?. 
Muchos, porque la energía consumida por el Movimiento Nacional, está 
provocando justamente lo contrario de lo que pretenden defender.  
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B .- SI LOS PRESOS POLITICOS  SALEN DE LA CARCEL APORTAN 

VALOR A EL PROCES Y SI NO LO HACEN, TAMBIÉN, PORQUE 
MEJORA SUS POSICIONES ELECTORALES Y GANAN NUEVOS 
ADEPTOS  
Si los presos políticos  sale de la cárcel bien y si no también, porque igual hacen 
más papel desde la cárcel que en la calle…. Me viene a la mente la escena de la 
película Ghandi en el que después de intervenir evitando un levantamiento 
general por los 1.500 civiles muertos por el ejército británico, los soldados 
detienen a Gandhi y este les dice a sus colaboradores que no intervengan 
porque  hará mas por la independencia de la India desde la cárcel que en la 
calle....  
  

 
Alcaldes catalanes de El Procés protestando 
 

C .- LAS ACTUACIONES NACIONALES CONFIRMAN LA NECESIDAD 
DEL DIVORCIO 
Toda separación genera dudas en las mentes bondadosas, motivo por el que 
cuando observas que tu ex hace barbaridades te fastidia y te alegra, porque 
confirma la necesidad del divorcio. España está demostrando que no está 
en condiciones de gestionar e integrar la diversidad y, por ende, que 
todo lo que no sea la histórica visión castellana, no tiene solución. 
España no sabe cómo tratar a Catalunya y cada paso que da es más torpe. Cada 
paso que da produce más independentismo. Cada paso que da produce más 
ganas de marcharse, porque no los ciudadanos de bien no se  pueden identificar 
con los hechos maniqueos sustentados por La Justicia, la corrupción, los 
políticos mediocres, etc.  
 
 

D.-LA OPINION DE UN UNIOISTA QUE VISIONA EL ASUNTO DE 
OTRA FORMA 
Hace unos días hice un viaje con un amigo de 80 años que ha sido un Nacional 
Español, pero que se ha recorrido el mundo vendiendo, negociando y haciendo 
empresa. Es un liberal, pero de mentalidad españolista. Estuvimos mucho 
tiempo hablando del asunto. Varios argumentos nos ayudaron a comprender la 
situación: 
I.- ¿Qué ha hecho España para que el 47% de los catalanes, 3.500.000 de 
personas) deseen marcharse? 
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II.- No es el 47% de la población, es el 85% de los catalanes oriundos. O sea, si 
los que proceden de la emigración interior y exterior son el 60% de la población 
catalana, es de supone que el porcentaje de los oriundos debe ser altísimo 
III.- Si desearan resolver el problema podrían haber pactado celebrar un 
referéndum en el año 2.027 y en 10 años hacer todo lo necesario para que los 
catalanes no deseen marcharse del espacio común. 
IV.- Que los independentistas no son el 47%, si no más del 50% porque el 47% 
SON SEGUROS, pero luego hay que ver que parte de los Podemitas son 
independentistas, así como que una parte del Psc, así como una parte del PP y 
de Ciudadanos… 
 

 
El Juez del Tribunal Supremo D. Pablo Llarena 
 

E.-LOS POLITICOS NACIONALES SON LOS RESPONSABLES 

DIRECTOS DE PRODUCIR CADA DIA MAS INDEPENDENTISTAS 
Los políticos sin gloria no suelen tener escrúpulos para cargarse un país a 
cambio de alcanzar sus objetivos. El Psoe y el PP-Ciudadanos no tienen 
escrúpulos en cargarse la Unidad de España, fraccionando Catalunya. El Sr 
Rajoy, Ribera y el nuevo del Psoe pasarán a la historia como los líderes que mas 
han hecho por la independencia de Catalunya…. Creo que en su momento 
alguien debería hacer algo en su honor, porque conseguirán que Catalunya se 
marche. Yo en el lugar de los catalanes lo haría.  
 

 
EL FUTURO AL QUE NOS LLEVAN LOS ACONTECIMIENTOS 
 
Voy a realizar un inventario de los cambios que está provocando la mala 
actuación de los políticos nacionales que gestionan El Proces. No se trata de mis 
deseos, si no de lo que entiendo va a ocurrir en las próximas décadas: 
 
I.- QUE CATALUNYA TENDRÁ UN ESTADO PROPIO 
No tengo la menor duda de que llegará. El momento dependerá de la forma en 
la que se gestione El Procés. Si continúa igual que ahora, sin visión ni gestión 
estratégica alguna por parte de los unionistas, será mucho más rápido, porque 
cuanto más más…Y si hay muertos, mucho antes, porque obligará a Europa a 
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intervenir. La gestión de Puigdemon en Bruselas y el ridículo que se ha hecho 
con el asunto de la extradición ha hecho levantar muchas sospechas, que no 
provocaran reacción alguna si no hay ajetreos, ni muertos en las calles. 
 
 

II.- QUE EL NACIONALISMO RESURGIRÁ EN VALENCIA, LES 
BALEARS Y EN EL SUR DE FRANCIA 
La torpe actuación de los políticos nacionales que están gestionando El Procés, 
está provocando el incremento de nacionalistas en el resto del Estado, sobre 
todo en Valencia y en las Baleares. La torpe manifestación de Palma de Mallorca 
demandando anular la exigencia conocer al catalán en la pruebas de las 
oposiciones a funcionarios públicos, hace mella en las sensibilidades 
nacionalista independentistas. En Valencia el asunto ha estado parado desde 
hace décadas, pero estoy convencido de que a más más… Tiempo al tiempo.  
 

 
Manifestación en Palma de Mallorca en contra de la obligación de que los opositores tengan la obligación de saber el catalán 
 

III.- QUE LA MONARQUÍA TENDRA  UN FUTURO MAS INCIERTO 
Porque se ha posicionado en contra del 47% de los catalanes, y de un tercio de la 
población española que son el resultado de la suma de Podemos, los 
independentistas catalanes, los vascos, los valencianos y mallorquines. El error, 
el miedo y la falta de firmeza de evitar un referéndum para legitimar la 
monarquía, le costará muy caro a la corona. Ahora un poco más, porque se 
acaban de poner una cuerda en el cuello.  
 
IV.- QUE EL PROCÉS ESTÁ AYUNDANDO A LIQUIDAR A LA 
PRENSA TRADICIONAL 
Si ya estaba medio muerta, ahora un poco más… No creo que sobreviva a los 
tiempos que le esperan.  Porque lo último que les faltaba es su carácter de 
Institución Subsidiaria del Estado… Ya sabíamos muchas cosas, pero esto lo 
hemos visto ahora. 
 
 

V.- DE LA JUSTICIA NO HABLO 
Creo que es mejor que lo haga el mismo lector, que tiene la capacidad para 
discernir su aporte de valor y, por ende, los cambios que deberá asumir para 
acomodarse al tiempo al que vamos. 
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¿Por qué digo que la separación está cerca cuando debería decir lo 
contrario? 
 
PRIMERO.- Porque el futuro no es la repetición del pasado. La Globalización 
(o sea, la información inmediata, directa e indiscutible) está revolucionando las 
mentes de los votantes normales, que despistan las predicciones de los líderes 
de opinión en asuntos como el referéndum de Colombia, el Breixit, las 
elecciones en Italia, las primarias del Psoe, el referéndum de Catalunya del 
01.10.17 o las elecciones catalanas del 21.12.17… 
 
SEGUNDO.- Porque El Proces debe considerar que hay unos 3.500.000 de 
catalanes que no encuentran acomodo en el espacio común que se les brinda 
desde hace más de 300 años. Motivo, por el que sin entrar en disquisiciones de 
razón, en marketing nos enseñaron que cuando el 50% del mercado piensa en 
algo, siempre tiene la razón, aunque no la tenga, porque la culpa nunca la tiene 
el mercado. 
 

 
Fernando de Aragón e Isabel La Católica  
 

TERCERO.- Porque España no tiene una Comunidad que la arrope y una. El 
Estado está conformado por una agrupación de pueblos que tienen como 
denominador común la contra. El resultado electoral del 21.12.17 presenta a un 
47% de votantes que tienen un proyecto común (una Comunidad de Valores 
compartidos)  y un 53% que solo les une la contra independencia, porque no 
tienen proyecto común alguno, porque si lo tuvieran no actuarían de ese modo. 
Si el Estado pretendiera crear una Comunidad Nacional con intereses 
compartidos,  diseñaría una estrategia a largo plazo para atraer a los que se 
resisten a entrar en la Unión. Sin embargo, en lugar de hacer esto, hace lo 
contrario buscar votos en el granero español, sacrificando el proyecto de Unión 
Voluntaria.  
 
El Estado Español no supo integrar a otras comunidades que deseaban 
fervientemente ser españoles, como uno más. La respuesta fue considerarlos de 
Ultramar y, por ende, ciudadanos de segunda. Por esta razón, perdimos buena 
parte de territorios hermanos, como Argentina, Chile, Colombia, Cuba y 
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Filipinas, Marruecos y el Sahara… Estos españoles no deseaban marcharse, los 
obligamos a abandonar una unión imposible.   
Esta historia se repite con El Proces, en el que tenemos más de lo mismo. Sin 
embargo, esta vez, no iremos a una guerra porque Europa y la Democracia 
obligaran a una lamentable y quizás inevitable separación, que es justamente lo 
contrario de lo que pretenden conseguir los unionistas. 
 
  

                                             
                                                  Joan Aragones Signes 
                                               Aportar valor con la palabra  
 

 

 


